



# 令和6年度 荒谷小 学校便り ナイン 1月号

文責 矢野 健二



＜自分を知り進んで学ぶ子ども＞  
＜感謝の気持ちをもち思いやりのある子ども＞  
＜健康でたくましい子ども＞  
＜地域・ふるさとを大事にする子ども＞

## 持久走大会・餅つき体験がありました。

12月6日(金)の午前中に持久走大会と保護者懇談会、午後にもちつき大会、そして、夕方からはPTA会員との忘年会とこの日は大忙し、めまぐるしい一日となりました。持久走大会は本年度よりグラウンドで10分間走を行い、走った距離を競いました。加えて、最初の頃に走った記録と本番の記録との伸びを競いました。全校児童9人が同時にスタートしました。結果はなんと2年生の女の子が距離も記録の伸びも1位をとりました。全員が記録を大幅に伸ばしており、練習の成果の表れた大会となりました。午後からの餅つき体験では、保護者や地域の方の入念な準備のもと行われました。自分たちが田植え、稻刈り、脱穀作業に携わったもち米を午前中に保護者の方が蒸し、午後から大人と一緒に石臼で餅つきを体験しました。最後には美味しいお餅をみんなでいただきました。万全な準備をしていただいた保護者の方々をはじめとする関係者各位に感謝いたします。ありがとうございました。



## リズムダンスコンクール全国大会第3位！

12月26日(木)にZOOMによる全国大会及び結果発表会がありました。みんなで5年生教室で参加しましたが、結果は見事全国第3位でした。1位の兵庫県と2点差、2位の福井県と1点差という僅差でした。全国大会の様子はYouTubeでも観られますので「全国リズムダンスコンクール」で検索してみて下さい。



## 白バイ教室！

12月2日(月)に白バイ教室がありました。日向署から巡回部長に来ていただき交通安全の呼びかけや白バイについての説明等がありました。児童は興味津々で質問したり、白バイにまたがったりして充実した時間を過ごすことができました。



## 長崎県島原市より奇跡の贈り物！

12月5日(木)、5年生の授業で川の学習をするために校外学習に出かけました。その際、長崎県島原市の第5小学校の3年生が風船で飛ばした『ひまわりの種』を荒谷小の5年生の児童が偶然にも発見しました。前日に飛ばした風船が1日で諸塙村まで風にのって飛んできたようです。奇跡の発見にみんなで驚き、すぐに届いた旨を知らせるメッセージカードを作成し、第5小学校に郵送しました。これからひまわりの種を植えてみようと思います。なんと長崎県島原市第五小学校6年1組の生徒からたくさんのお礼の年賀状が届きました。思いがけない贈り物にみんなで嬉しくなりました。



## 1月の主な行事予定

- 1月 3日(金)…第78回成人式
- 8日(月)…3学期始業日
- 16日(木)…避難訓練(火災)
- 20日(月)…空き瓶回収(2月9日まで)
- 23日(木)…しおたけ駒打ち体験



【明けましておめでとうございます。】

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

已年は「復活と再生」を意味するとか「努力を重ね、物事を安定させていく。」年であるとかと言われているそうです。とにかく、よりよい方向に向かうよう、子どもたちや皆様と力を合わせ、精進していこうと思います。今年もまたよい年でありますように。